



学校だより

令和6年7月5日

第9号

# 横 芝 っ 子



今年の梅雨は、雨が少ない印象を受けています。気温も日に日に高くなり、夏がもうすぐそこまでやってきています。1学期は残り2週間、学習・生活の両面で1学期のまとめをしっかりと行っていききたいと思います。

## 修学旅行に行ってきました！

6月20日(木)、21日(金)の2日間、6年生が箱根・鎌倉方面へ修学旅行に行ってきました。この修学旅行に向けて、グループ分けや役割分担、班別行動のコース決め等、考えることは多くありました。子供たちは、しっかりと話し合いを重ね、一つひとつの準備を着実に進めてきました。

この修学旅行に向けた取組や当日の活動を通して、子供たちは多くのことを学び、成長できたと思います。また、一生の思い出ができたことでしょう。大きな行事を終え、一回り成長した6年生は、これからさらに活躍してくれることと思います。

最後になりましたが、修学旅行に向けた準備や健康管理等にご協力いただいた保護者の皆様に感謝を申し上げます。ありがとうございました。



## 見事優勝！郡大会へ！～町PTAバレーボール大会～

6月29日(土)、横芝光町PTAバレーボール大会が開催されました。本校のPTAバレーボールチームも大会に参加し、見事に優勝！10月12日(土)に開催予定の郡大会へコマを進めました。

これから郡大会まで3か月、さらに練習が続きます。暑い中での練習になりますが、郡大会での勝利を目指し、選手のみなさん、がんばってください。



おめでとう  
ございます！

